

ENRIQUE LLAMAS



“CUANDO OCULTAMOS ALGO, LA PROPIA ALERTA NOS HACE SUPONER QUE LOS DEMÁS CONOCEN NUESTRO SECRETO. ASÍ, LO ACABAMOS DEVELANDO GRACIAS A INFUNDADAS SUSPICACIAS DE NUESTRA COSECHA.”

ENRIQUE LLAMAS



· PREMIO MEMORIAL SILVERIO Cañada
AL MEJOR DEBUT DE NOVELA NEGRA 2018.

Este joven escritor zamorano de 35 años reside actualmente en Madrid, donde desarrolla su profesión de periodista en el campo del contenido cultural, con artículos sobre literatura y teatro, fundamentalmente.

Estudió Ciencias de la Información en la Universidad Complutense de Madrid y se ha formado en el mundo de la radio, en cadenas como Onda Cero y la SER. También sigue unido al mundo universitario, coordinando encuentros entre escritores y estudiantes.



En Redes sociales se define como «novelista y novelero» y podemos leer algunos de sus artículos culturales en el sitio Web “El Asombrario & Co. Público”: elasombrario.publico.es/author/enrique-llamas/

En 2018 publicó el thriller rural *Los Caín* -novela de suspense ambientada en el mundo rural-, por el que obtuvo el Premio Memorial Silverio Cañada debut de Novela Negra. Ha publicado también *Todos estábamos vivos* -con la movida madrileña de los 80 como fondo-, y su novela más reciente es, *Lo nuestro*, que vio la luz en 2023 y está situada en el año 1992 y los Juegos Olímpicos de Barcelona.